

Die Philosophie hinter dem Projekt:

- ◇ Dumpingpreise bei den Lebensmitteln ruinieren die Einkünfte der Produzenten.
- ◇ Konsumenten suchen Produkte mit nachvollziehbarem Herkunftsnachweis.
- ◇ Unsere Antwort auf diese Sachlage ist der **Grafschafter Bauernmarkt** mit Bio-Produkten aus der Region. Also der Bauer als Selbstvermarkter. Nebst einheimischen Handwerk.



Wer kann seine Produkte verkaufen?

- ◇ Der Name umschreibt grundsätzlich die Herkunft der Produzenten, also der Marktanbieter.
- ◇ Die Steuergruppe entscheidet letztlich über die Ausdehnung des Perimeters auf die Region.
- ◇ In der Vielfalt des Angebotes liegt der Schlüssel zum Erfolg. Will heissen, dass die Marktbetreiber nicht einzig der Bauernzunft entstammen müssen, sondern auch andere Produkte angeboten werden.

1. Grafschafter Bauernmarkt

30. September 2017



Wissenswertes zum 1. Grafschafter Bauernmarkt:

- Als Standort wurde der grosse Platz beim Eige-Hüs ausgewählt
- Ideale Infrastruktur verfügbar: Saal, Küche, WC, Kinderspielplatz, Parkplatz, Sichtbarkeit
- Interessierte Marktanbieter melden Grafschaft Kultur (tony.chastonay@valaiscom.ch / 079 794 25 84) ihre potentielle Bereitschaft als Marktanbieter aufzutreten. Mit Angabe der Produkte versteht sich. **Eingabetermin bis 30.06.2017.**
- Der Marktstand wird Genossenschaftlern/innen gratis zur Verfügung gestellt
- Die Restauration wird von Grafschaft Kultur betrieben